
「インスタ副業の始め方を知りたいです」 

という要望が非常に多かったため、 
LINEの友達限定で「特典」を作成しました。 

そこで今回は、平凡なサラリーマンだった僕が、 
インスタ副業開始6ヶ月で本業の収入を超え、 
8ヶ月で150万円を稼いだ秘密を公開します。

﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅

ビジネス未経験のわたしが 
こんなに稼げるなんて、、♡

はじめまして！れおです🦁  

この度はLINE追加ありがとうございます！

まずは僕が実際に運用している 
アカウントをお見せしますね！



開始わずか6ヶ月で本業超えに。 
インスタは可能性しかない

インスタから得ている収入は 
最高で月に150万円ほど。 

現在はメーカーで経理職をしながら 
インスタ副業をやっています。 

そう、副業でもこれだけの収益が達成できるんです。
﹅ ﹅ ﹅ ﹅

フォロワー4.0万人のデートアカウント 
あみれお｜東海デートプラン を運営しています。



「正直、ほんの数ヶ月前までは本業で精一杯だった」 

そんな僕もインスタ副業に出会い、 
本業と副業を両立しながら、 

好きな人と、好きな場所に、お金も時間も気にしない 

夢のような生活を実現することができました。

﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅

インスタは可能性しかありません！ 
インスタに出会っていなければ… 
と考えるだけでゾッとします。

でもこのように思いませんか？



「元々優秀だったんでしょ？」 
「れおさんだからできたんでしょ？」 

と、思われるかもしれませんが、 

僕は元々インスタも副業もしたことがなく、 
どこにでもいる平凡なサラリーマンでした。 

そんな僕でも、月150万円を稼げるようになったんです！

「副業だと時間がなくて・・・」 
「本業で疲れているから・・・」 

そう思い、「自分なんかじゃ副業で稼ぐなんてできない」
と、諦めていませんか？



正直、僕もここまで稼げるようになるなんて 
夢にも思っていませんでした。 

副業を始めた当初は、 
「とりあえず月5万円でも稼げたら最高だなぁ」 
なんて思っていました。 

そんな僕も今では副業収入のみで月150万円、 
本業と合わせると約180万円を稼ぐことができています。 

その秘密、知りたくありませんか？ 

そこで今回、 

僕がインスタをゼロから始めてわずか6ヶ月で本業超え、
8ヶ月で150万円を稼いだノウハウ 

について、この資料をお読みいただいている 
あなたに特別に公開します！

この記事の最後では、すぐ使える限定特典の 
ご案内もあるのでぜひ最後までご覧ください！

その気持ちめちゃくちゃ分かります！！！



ビジネス未経験のわたしが 
こんなに稼げるなんて、、♡

実は、今がアツい！ 
インスタをやるべき理由

「インスタ副業なんてもう遅くない？」 

なんて思われがちですが、 
実は今こそインスタが激アツなんです！！

近年、インスタでは収益化機能が 
どんどん追加されているのをご存知ですか？ 

2021年9月に誰でもリンクが貼れるようになって、 
アフィリエイトで稼ぐ人が急増。

し・か・も！



リールの収益化も始まっているんです！！！

インスタ側がインスタでもっと稼いでください 
と言っているようなものなのです。

また、インスタは圧倒的に副業に向いています。 

忙しいサラリーマンが副業で成果を出すには、 
スキマ時間を活用した方がよく、 
スマホだけでできることはかなり有利です。

スマホなら誰でも持っているので、 
やろうと思えば今日からでも始められます！

そして何より、 
インスタは稼げる金額が大きい！ 

先ほどお伝えしたように、 
月5万円目指していた僕がいつの間にか 
月150万円も稼げているんです。 

しかもスマホ1台で・・・！



では、具体的にインスタ未経験だった僕が 
ゼロからどのように稼いできたのか？

僕の人生を振り返りながら解説します！！



ビジネス未経験のわたしが 
こんなに稼げるなんて、、♡

れお、三度の転勤を経験する

大学卒業後、無事に就職した僕は 
メーカーの経理職として配属されました。 

入社初日に上司から言われた言葉は・・・

今まで実家から出たこともなく、 
いきなり知らない土地で生活していくことが不安でした。 

しかし、幸いにも職場の方や上司に恵まれ、 
仕事のストレスなどなく働いていたのですが、 
入社1年目の2月に部長から「ちょっと話をしよう」と、 
呼び出され、言われた言葉が・・・

群馬に転勤ね

入社してからまだ11ヶ月のことです。

愛知に転勤ね



ビジネス未経験のわたしが 
こんなに稼げるなんて、、♡

正直、戸惑いました。ですが、会社の命令は絶対。 
逆らうことはできず、群馬に引っ越しをしました。 

隣の部署の人からは冗談混じりに 
「群馬ってどこ？南東北？笑」 
なんてバカにされていました。泣 

社会人2年目からは田舎で一人暮らしを経験するのです。 

そこから3年後、、、 

またしても部長から唐突なメールが・・・ 
「件名：1ON1しましょう」 

僕は確信しました。 
「また転勤だ・・・」 

予想は的中。部長と1ON1した結果、言われたのが

入社するときに全国転勤可能という条件で 
入社しているので文句を言えないのは事実です。

岐阜に転勤ね

ですが、僕の中で「こんな人生は絶対違う・・・！」 
と、心の底から熱い感情が沸々と湧いてきました。



ビジネス未経験のわたしが 
こんなに稼げるなんて、、♡

最愛の彼女との運命的な出会い 
そして身に起きた衝撃な出来事。

岐阜に転勤後、1年目に愛知に住んでいたこともあり 
同期と飲みにいくこともありました。 

そこで「今度女の子と飲まない？」と誘われました。 
そう、いわゆる合コンってやつです。 

このとき僕は27歳で、 
周りの友達も徐々に結婚していたり、子供がいたりと 
「自分もそろそろいい人探さないとな・・・」と 
考えていました。

初めまして～

雷が落ちました。はい、完全に一目惚れです。 
すぐ好きになっちゃいました。笑

「め、
めちゃくちゃ可愛い・・・！！！」

～合コン当日～



ビジネス未経験のわたしが 
こんなに稼げるなんて、、♡

その子が今一緒にアカウントを運営してくれている 
「あみ」です。 
ビジネス上の彼女じゃなくて、正真正銘の彼女です！！！笑 

あみとは数回デートを重ねた結果、付き合えることに・・・！ 
この日は本当に嬉しかったですね。 
正直、OKもらえると思ってなかったので・・・ 

そんなある日、あみから衝撃の一言が・・・

転勤になったら別れるよ。

転勤にならないようにするから！」
「・・・、

正直、何の根拠もなかったのですが、 
とにかく彼女と別れたくない一心で言いました。

最愛の彼女とずっと一緒にいたい・・・ 
そこで僕はある行動に出ました



ビジネス未経験のわたしが 
こんなに稼げるなんて、、♡

失敗の連続 
そして、インスタと出会う

あみとは絶対に別れたくない一心で、 
ネットで「転勤のない仕事」と検索して、 
興味のある仕事をチャレンジしていきました。 

しかし、、、 

プログラミング→難しくてすぐ挫折 
転職→全ての面接に落ちる 
ブログ→サイト開設するも１記事も書かずに辞める

今思えば当たり前なのですが、 
続けていないのだから、結果が出るはずもありません。 

そんな時に友達の結婚式で久しぶりに会った親友の 
”タイガ ”がYouTubeで収益化したというのを聞きました。

正直、どれをやっても続かないし、 
結果も出ませんでした。

その時の実際の会話がこちら↓



YouTubeのノウハウ学んだ！ 
教材高かったけど（笑）

SNSで稼いでる人初めてみたわ(笑) 
どうやったの？

YouTube !? 
編集難しそうだし、なんか怪しさMAX。。



そりゃそうだけど、、、。 
でも難しそうだし、やっぱり怪しいな。

インスタなら俺もよく見てるし、 
確かにハードルは低そうだね。

相変わらず奥手だな。。 
今の時代、副業やらないと逆に怖くない？

れお、話にならんなw 
でもYouTubeはぶっちゃけ難しいんだよね。
今はインスタの方が稼ぎやすいみたいね！

でしょ！近々インスタもやってみようかなー
と思ってる。

結局、僕は最後まで副業に対して敬遠したまま。 

とはいえ、結果的にタイガとの再会が 
後に僕の人生を大きく変えることになるのです。 

そこから数日後、タイガからこんなLINEが届きました。



なんと、 
4万円もする教材をあっさり買っていました。 

おそらくタイガはYouTubeの経験から 
独学は遠回りと知っていたのです。 

ですが僕はご覧の通り、渋っています（笑）

﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅



インスタ実践スタート！ 
伸びるタイガ、伸びないれお。

タイガはYouTubeの経験こそありますが、
僕に関してはそもそもSNSをプライベートでも
ほとんど触ったことがなく、インスタは完全に見る専。

投稿なんてほとんどしたことがなく右も左も分からない。

最初はかなり苦戦していました・・・

僕らの性格は正反対。笑 

この考え方の違いで結果が大きく変わることに・・・

・やると決めたら即行動 
・良いものはお金を払っても手にいれる 
・ガンガン自己投資する

・やろうとしても慎重に調べてから行動 
・無料やお得が大好き 
・財布の紐がめちゃくちゃ堅い



実践するも案の定、失敗に終わりました。笑 

そんな時タイガが上手くいかない僕を横目に、

とインスタのコミュニティに入ったと報告を受けました。 

「最初はそんなんで本当に伸びるのか？」 
「インスタのコミュニティってなんか怪しくない？」 

と疑問に思いながらも話を聞いていました。

インスタ本気で伸ばしたいから 
さらに自己投資だ！

タイガの投稿がバズりにバズる。 
一気に雲の上の存在に・・・

タイガがインスタのコミュニティに入ってから1ヶ月後、 
その結果、タイガの投稿がバズりにバズり、 

気づけばあっという間にフォロワー1万人を超える 
ビッグアカウントになっていたのです。 

結婚式で会った時はまだ差を感じていませんでしたが、 
これを機に一気に雲の上の存在になってしまった。

﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅



正直、悔しかった・・・。 

努力はタイガ以上にしている自覚はあった。 
でもこれだけの差がついてしまった。 

そんなタイガの成長をそばで見ていながらも 
自分は伸び悩み、悔しくて一人で泣いた夜もあります。

独学だとこれが怖いところ・・・ 
この頃の自分に色々教えてあげたい笑

僕はこの時にようやく自己投資の大切さを 
身を持って体感することになりました。

タイガのアドバイス通りに 
実践してみることに

伸び悩んでいた僕を見かねて親友が 
アドバイスをくれるようになりました。

れおさ、発見欄って見てる？



発見欄？全然見てないけど・・・

発見欄は答えなんだよ。 
発見欄を見るとバズるコツが分かってくるよ。

そうなの！？見てみるよ！

投稿というのは発見欄に露出すると 
バズりやすくなる構造になっています。 

つまり発見欄に載っている投稿＝答えというわけです。 

簡単に言えば、 
発見欄に載っているバズっている投稿を 
真似すればフォロワーが伸びるということ。 

これで俺もタイガのようになれる・・・！ 

そう思い早速アドバイス通りに実践してみることに。

でも現実はそう甘くはなかった。



“真似すれば伸びる”は間違いだった🚨

アドバイス通りに実践した結果、 
僕が行き着いた答え、それは 

「真似しているだけでは伸びない🚨 」 

ということです。

これで俺もタイガに追いつける・・・！ 
と思っていたので絶望でしたね。泣

ビジネスは勝ち負けではありません。ですが、 

「どうしても同じ時期に開始したタイガに追いつきたかった」 

その一心で寝る間を惜しんで 
インスタについて研究しました。 

そして僕は遂に、 
これさえ知っていれば誰でもインスタ未経験から 
バズを生み出し最短で収益を生み出すことができる

「ある法則」を見つけるができました。



予想が完全に的中。 
あっという間にフォロワー急上昇！

タイガが教えてくれたように、 
発見欄に答えがあることは間違いありません。 

しかし、それだけでは皆同じことを実践してしまう。 

そこでは僕が独自に見つけた 
【ある法則】を取り入れたことで、 
僕の投稿も遂にバズったのです！！！！！ 

こちらが当時、1番バズった投稿のインサイト画面です。

再生数 保存数いいね数



再生数100万越えの大ヒットでした！ 

それからバズる投稿のコツを掴んだ僕は 
月に何回かバズるようになり、 
ついに、開始3ヶ月で10,000フォロワーを達成！

朝起きたら1万人を達成していて、 
すぐにスクショしてあみに送りました！笑 

この日は本当に嬉しかったですし、 
頑張って続けてきて良かったなと心の底から思いました。

たくさん苦労かけたけど、 
続けてきて本当によかった！！！



インスタバズの突破口

僕が見つけた独自の法則とは、 
インスタ独自のアルゴリズムのことなんです。 

これがインスタで成果を出す一番の近道です。 

アルゴリズムとは、 
インスタの投稿の質を分析するAI機能のことです。 

例えば、 
「ストーリーズを左から何番目に表示させるか」や 
「発見欄でどの投稿をレコメンドさせて、バズらせるか」 

それらを全て決めているのが 
インスタのアルゴリズムです。

「発見欄を見ろ」というタイガのアドバイスから一変して、 
僕が見つけた独自の【法則】を掛け合わせたところ、 
あっという間にフォロワー1万人達成！ 

実はこれには、、、 

大きな理由があるんです。



アカウントのフォロワーを伸ばしていくためには、 
アルゴリズムに基づいた運用をしなければなりません。 

僕はこのアルゴリズムを理解せずに 
運用をしていたのでかなり遠回りをしていました。 

インスタには明確に伸ばすコツがあります。 

アルゴリズムのポイントを理解し、運用していくことで 
”フォロワーが伸びない”と悩むことはもうありません。

具体的な方法は特典の最後で紹介しています！



開始3ヶ月目、初収益も・・・！

その後もいい調子だったので、 
次の1ヶ月半でなんと 
フォロワー20,000人まで増えました！

フォロワー1万人を達成したら 
収益化していこうと考えていたので、 
まずはおでかけジャンルの定番 
「楽天アフィリエイト」をやってみました！ 

アフィリエイトとは、商品の紹介をすることで、 
売れた分の広告収入を受け取ることができる仕組みです。



アフィリエイトのイメージ図

楽天市場はユーザー数も多く、楽天市場にあるほとんどの
商品を紹介することができるので、アフィリエイト初心者
にはうってつけの稼ぎ方になっています！ 

また、楽天トラベルのURLから旅行の予約をしてもらうこ
とで収益が発生するので、おでかけジャンルには定番の稼
ぎ方になっています。



初めて会社に頼らず稼いだお金は 
たったの3,500円でしたが 
自分の力で稼いだお金がこんなにも嬉しいものなんだ！ 
と強く感じた瞬間です。 

一方で、これだけフォロワーがいてもこんなものしか稼げ
ないのか？ 
と入り混じった感情も伴いました。

﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅

収益拡大の重要なカギ

楽天アフィリエイトって単価安くない？ 
どうやって稼いでる？

クローズドASPとは、 
紹介やある程度のアフィリエイト実績がないと 
登録できない企業です。 
通常の企業よりも単価が数倍高いのが特徴です。

それなら単価の高いアフィリエイトやってみ！ 
クローズドASPを紹介するよ！



1件売れたら6,000円もらえる案件だったので、 
合計12,000円の収益が発生しました！ 

楽天は18件売れて3,500円だったのに、 
今回は２件売れて12,000円。。。 

単価の重要性に気づいた瞬間でした。

ということでタイガの紹介で 
クローズドASPに登録してアフィリエイトに挑戦。 

まずは実際に僕が愛用していた商品を、 
フォロワーさんに紹介して、2人が買ってくれました！

単価が上がれば、労力は変わらないのに 
一瞬で稼げる額が変わっちゃいます！



新しい方法でも稼げるように！

アフィリエイトでの初収益後、 
企業からDMが来ました。 

いわゆる企業案件と呼ばれるもので、 
企業の商品やサービスを紹介する対価として決まった報酬
が支払われるものです。

こんな感じでDMが来たので、速攻でスクショ！

ジャンルにもよりますが、 
有償での企業案件はフォロワー1万人を 
超えると増えてくる印象です！



企業案件はアフィリエイトとは違って、 
投稿に対して決まった金額が支払われるので 
売れた商品の数は関係ありません。 

最初にきた案件は「フォロワー数 x 2円」の報酬がもらえ
る案件で、当時のフォロワー数が2.5万人だったので、 
1回の投稿で約5万円がもらえました！

企業案件のイメージ図

彼女とデートを楽しみながら、 
お金がもらえるなんて夢のような仕事です。 
本当にインスタを諦めずに続けて 
よかったなと感じました！



ついに本業収入を超える、、、！

フォロワーが増えるのと比例して、企業案件も増えてきて 
インスタ開始半年で本業を超えることができました！ 

企業案件のDMを受けて注意したいのは、 
有償と単価の交渉です！ 

お店側は基本的には無償で仕事を依頼してきます。 
しかし、「こちらとしては有償でしかやりません」 
という返信をした方がいいです。 

交渉をしないと本当は報酬を払ってもいいと思っていたの
に、無償でやってもらえてラッキーという機会損失を生む
ことになります。



仮に有償と言って断られても、 
もったいないと感じる必要はありません。 

ここまでくると毎日のようにDMが来ます。 

インスタの広告相場はフォロワー✖ 1～1.5円が基本にな
るので参考にしてみてください。 
ex)フォロワー10万人のアカウントなら１投稿で10万円の
報酬がもらえる。 

単価UPの交渉材料としては、他のSNSでも投稿するとい
う理由で単価UPを図ったり、 
1回だけの投稿ではなく、２回投稿するからと投稿回数で
単価UPを狙えます！

”顧客ファースト”という考え方

僕は「顧客ファースト」という考えを大切にしています。 

企業案件であれば「企業を絶対勝たせる」という気持ちが
大事です。

ただし！ 
企業案件での注意点を次に書いておきます。



他にもアフィリエイトであれば紹介した商品で 
「フォロワーさんの生活が良くなって欲しい」と心の底か
ら思えるような商品だけを紹介していくことが大切です。 

売りやすいからと使ったこともないような商品を決して 
紹介してはいけません。 
というかそんなものはどうせ売れません。 

僕が運営しているあみれおというアカウントは 
「大切な人を幸せに。」という理念があります。 

僕の”あみ”という大切な彼女を幸せにしたいという気持ち
と同じように、フォロワーさんにも大切な人がいる。 

デートスポットを紹介しているアカウントを飛び越えて、
あみれおという存在がきっかけで 
「大切な人と幸せな人生を送ってほしい」 
と思っています。 

そのために今後は様々な企業様と協業させていただき、
フォロワーさんの支援をしたいと考えています。

﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅

あみれおはフォロワーさんの 
１歩を踏み出したい気持ちを応援しています。



一段と収益が拡大！

こちらはある企業様と協業させていただき、フォロワーさ
んにあるサービスを提供した結果になります。 

提供したフォロワーさんからはたくさんの感謝のDMが 
届くようになりました！

このように顧客ファースト思考になると不思議と 
お金も稼げるようになってくるんです。 

顧客ファーストという同じ理念をもった企業様と 
タッグを組んで、フォロワーさんの人生を良くしていく。 

価値提供の先にお金として返ってくる。 

ビジネスの本質は価値提供です。

﹅ ﹅ ﹅ ﹅



「稼ぎたい気持ち」が先行するのは仕方ないですが、 
その気持ちはお客様に伝わってしまうので 
「人助けをする」くらいの気持ちでやるのが 
ちょうどいいです。 

この考えに変わってから収益が拡大し、 
今では副業で最高月150万稼ぐことができました。 

好きを仕事にして、人に感謝されながら、 
お金をいただける。

インスタ副業はすごく楽しいですよ！ 
やりがいを感じながらお金をいただける。 
こんなに幸せなことはない！！



インスタが 
僕の人生を変えてくれた

インスタ未経験だった僕でも 
今では副収入のみで150万円稼げるようになりました。 

今では、暇さえあれば大好きな彼女と旅行に行ったり、 
美味しいものを食べたりと、自由な生活を実現できました。 

これもすべてはインスタのおかげです。 

・・・にも関わらず、 

スマホ1台、1日数時間のスキマ時間で出来てしまう。 

やらない理由がないと思うんです・・・！



「インスタを始めて、 
僕の人生は間違いなく変わりました」 

最初は副業に対して 
良いイメージを持っていませんでした。

でもあくまでもイメージであり 
実際は違いましたね・・・！ 
今ではインスタ始めて本当によかった。

たまたま親友と結婚式で再会したおかげで、 
幸運なことに僕の人生に「副業で収入を作る」という 
新たな選択肢が生まれました。 

“ちょっとした出会いやきっかけで人生は変わる” 
ことを身を持って実感できました。 

とはいえ、 
誰しもがそういった環境にいるとは限りませんよね。 

だからこそ、 
僕との出会いやこの特典をきっかけに 
あなたが本気で副業と向き合うきっかけ 
になっていたら心から嬉しいです。

そこで・・・！ 
最後に僕から1つご提案があります！



時代の流れと共に働き方も変わりつつあります。 

一昔前は「副業＝怪しい」と言われていましたが 
今ではデフォルトになりつつあり、 
「副業＝当たり前」になる時代はもはや目の先。 

・今始めるのか 
・5年後、10年後に始めるのか？ 

その答えはきっと、ここまで真剣に特典を 
読んでいるあなたならもう出ているのではないでしょうか？ 

「でも何から始めれば良いか分からない・・・」 

という方も多いと思います。

今日から半年でいい。 
本気でインスタ始めてみませんか？

ここまで真剣に読んでくれたあなたに 
インスタ副業5つの限定特典を用意しました！
﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅ ﹅

特別なプレゼントをご用意しました。



ここまで読んでいただいたあなたに 
特別なご案内です🦁

明日からすぐにインスタ副業を始められる 
5つの特典を無料でプレゼントします！

3日間限定¥29,800円 → 無料
＼ 期間限定の特別割引 ／

一歩踏み出したいあなたにピッタリの、 
5つの特典を僕が直接お渡しさせていただきます！



もし少しでも・・・ 

・今すぐインスタ副業を始めたい 
・まずは特典が欲しい 
・自分でもできるか聞きたい 

と思われていたら、ぜひ一度お話ししましょう！ 

毎日たくさんの方とお話をしていますが、 
ほとんどの方が未経験からのスタートです。

特典のお渡しはもちろん、 
僕の経験やインスタノウハウについて詳しくお話しさせて
いただきます！ 

完全に独学からスタートした僕も、 
今では遠回りをしていたと強く感じます。



僕がした遠回りをあなたにはして欲しくない！ 
その思いで特典を作成しました。 

繰り返しになりますが、 
僕の理念は「大切な人を幸せに。」です。 

勇気を出して、僕に声をかけてくれた方には 
この理念のもとに本気で向き合うので、 
人生が良い方向にシフトしていきます。 

そしてあなたも大切な人を幸せにできる人生にして欲しい
なと思っています。 

あらかじめお伝えしておきたいのは、 
あくまで僕の目的は、 

1 平凡なサラリーマンで 
2 インスタ初心者でも 
3 再現性が高く 
4 副業で稼げるようになる 

脱サラとか独立とかではなく、 
今まで通り本業をやりながら、あくまで副業ベースで自由
になれる人を増やすことです。



最後までお読みいただきありがとうございました🙏  

僕の経験が少しでも参考になれば、 
とてもうれしいです。

ご連絡お待ちしております🦁


